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刘志庚会见香港理工大学校董会主席罗仲荣、校长唐伟章 
 

全力支持香港理工在莞设分校 
 

记者   钟燕  
 

  本报讯  香港理工大学将与东莞合作办学，市委书记、市人大常委会主任刘志庚表示，将全
力支持莞港联合办学。昨日，香港理工大学校董会主席罗仲荣、校长唐伟章一行来莞，实地考察

了威远岛和松山湖，并参观了东莞展览馆。市领导刘志庚、李毓全、吴道闻接待了罗仲荣、唐伟

章一行。 
  【表态】 东莞全力支持合作办学 
  香港理工大学已经先后几次来到东莞实地考察，这是该校第三次为合作办学踏上东莞的土

地。 
  一见面，刘志庚就笑着对罗仲荣说：“很高兴你们来考察，我在这里表态，市委市政府非常

重视与香港理工大学的合作办学项目，将全力支持和热烈欢迎香港理工大学来莞办学。” 
  刘志庚说，联合办学是一件非常好的事情，东莞产业发达，港资企业多，如果能将办学与产

业结合，将对东莞产业的升级发展起到促进作用。总体而言，东莞产业发达，但人才相对缺乏，

多一所这样的学校对东莞来说非常重要。 
  “在过去几年里，香港理工大学一直在研究如何更多地参与到珠三角地区的发展中去。”罗

仲荣说，过去学校和内地不同的大学都有过合作，但和珠三角的合作将是长远的。 
  在珠三角的城市中，香港理工大学对东莞“情有独钟”。罗仲荣坦言，香港理工大学与各地

工商界都有密切的联系和科研合作，东莞的产业条件非常好，是工业的重要基地，香港理工大学

重在发展应用型人才，联合办学互惠互利。 
  【选址】有望落在威远岛或生态园 
  对于学校的选址，罗仲荣希望，学校能设立在交通方便的地方。 
  “至于选址，香港理工大学无论在东莞哪个地方办学，东莞都非常欢迎。”针对香港理工大

学已经先后几次考察过生态园、威远岛和松山湖的实际，刘志庚也给罗仲荣提出了建议，“目前，

松山湖用地比较紧张，威远岛和生态园用地较容易，现在生态园还在建设，建成后将是一个环保

型、生态型的园区。学校对这两个地方可以多考虑。” 
  【计划】建校初期培训高管人才 
  东莞对人才的需求较大，而香港理工大学东莞分校建成后有毕业生也是几年之后的事情。因

此，唐伟章建议，在学校办学的初期，可以先开一些高级管理人员的培训课程，快速为社会提供

人才。同时，学校也可以与企业合作，搞一些科研项目。 
  对此，罗仲荣表示，学校建成初期将对东莞一些市场主导的重要行业进行调研，首期推出的

人才培训项目要能迅速让企业得益。 


